

MINISTÈRE
DES
AFFAIRES ÉTRANGÈRES
ET
EUROPÉENNES

—
Le Ministre d'Etat
—

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PARIS, LE
14.12.10 005169 CM

Monsieur le Secrétaire général,

J'ai bien reçu votre lettre du 24 novembre 2010 par laquelle vous souhaitiez appeler mon attention sur la question des bonifications de dépaysement au vu de la récente loi sur la réforme des retraites.

Consciente du bien-fondé des questions évoquées par votre courrier, j'ai saisi le 3 décembre Monsieur François Baroin, ministre du Budget, des Comptes publics, de la Fonction publique et de la Réforme de l'Etat. Je ne manquerai pas de vous tenir informé des suites qu'il apportera à cette intervention.

Sachez que je suis attachée à ce que les agents du ministère des Affaires étrangères et européennes puissent continuer d'exercer leur mission en tenant compte de leurs spécificités.

J'espère avoir l'occasion de vous rencontrer prochainement pour échanger avec vous sur l'ensemble des questions relatives aux personnels du ministère.

Je vous prie de croire, Monsieur le Secrétaire général, à l'assurance de ma considération distinguée. *et très cordiale.*


Michèle ALLIOT-MARIE

Monsieur Jean-Pierre FARJON
Secrétaire général
Conseil syndical CFDT-MAE
57 bd des Invalides
75700 PARIS